



<金閣寺>



学校教育目標

- ・意欲をもち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康で はつらつとした生徒

《修学旅行、見聞を深め、良い思い出を作ろう!》

3年生が、6月26日(日)から28日(火)の3日間で京都・奈良方面へ修学旅行に行きました。一人ひとりが毎日検温して体調管理をするなど感染症予防対策をして実施しました。スローガンは『今日と明日は 京都を満喫 奈良で習おう 歴史について』でした。生徒達は、実行委員長を中心に係の役割を決めたり、2日目の京都市内班別研修の見学地を班長を中心に決めたり、計画・準備の段階から一人ひとりが主体的に取り組むことができました。また、当日は各班にカメラを用意して学習の記録に活用しました。体験活動で作った和本に修学旅行記をまとめるので、ご覧いただければと思います。保護者の方には、送り迎えや準備などで大変お世話になりました。



<出発式 小金井駅>



<1日目 薬師寺>



<班別活動 ホテル玄関>



<班別活動 伏見稲荷>



<和本作り>



<和菓子作り>



<嵐山>



<竜安寺>

《職場体験、貴重な体験・経験を今後の生活に生かしていこう!》

2年生が、6月27日(月)から29日(水)の3日間で職場体験学習を47事業所にご協力をいただき実施しました。マスクを着用して活動するなど感染症予防対策をしっかりと行いました。まず、事前訪問にむけて電話で各事業所にアポイントをとり、6月7日(火)の事前訪問で各事業所に伺い、体験内容、日程、持ち物、注意事項などを確認しました。当日は大変暑くなりましたが、どの事業所もとてもいい表情で活動していました。今回の体験・経験を通して、自分の個性や適正を把握するなど自己理解を深めることができました。今後、生活や進路選択に生かしていくことを期待します。ご協力いただいた各事業者様には、厚く御礼申し上げます。



<コンビニ>



<幼稚園>



<スーパー>



<牧場>



<花屋>



<道の駅>



<美容院>



<警察署>

<JR 東日本>



《校外学習、クラスの絆を深めよう！》

1年生が、6月28日(火)に日光方面に校外学習に行きました。感染症予防対策をしっかりととしてクラスごとにバスで行きました。スローガンは『学ぼう！日光・足尾の歴史と文化 心に残そう！仲間との思い出』でした。主な活動として午前中、足尾銅親水公園で植樹体験をして、午後は日光東照宮近辺を班別で見学をしました。中学校に入学して初めての校外学習でしたが、各クラスとも生活の決まりを守り、協力して活動することができました。ご家庭で土産話をたくさん聞いてもらえればと思います。今回の体験・経験を生かして、更にクラスの絆を深めていくことを期待しています。



＜植樹体験＞



＜足尾銅親水公園＞



＜日光東照宮＞



＜日光東照宮＞

《下野市外国語研修、英語でのコミュニケーション能力を育む！》

7月5日(火)下野市外国語研修を本校で行いました。2年4組で加藤修司先生とALTショウ先生が「友達に、自分の職場体験を分かりやすく紹介しよう！」というねらいで「事実や考えを整理して、理由や気持ちを含めて話すことができる」というコミュニケーション能力を育む授業を行いました。ペア活動では、職場体験で撮影した写真を見せながら相手に伝わるように意欲的に英語で紹介しました。

授業後、市内各小中学校の外国語担当者が研究協議を行い、国立教育政策研究所の清水友晶教育課程調査官から指導と講話をいただきました。今後も学校課題である「主体的に学ぶ生徒の育成」に取り組んでいきますので、よろしくお願いいたします。



＜先生の発表＞

＜ペア活動＞

《ネット時代、生き方について考えよう！》

7月5日(火)に携帯電話講習会「ネット時代の歩き方」を全学年対象に実施しました。感染症予防対策のため、オンラインで行いました。講師は、合同会社ロジカルキット代表の下田太一先生でした。講話では、情報化社会を生きていくために必要な「自分で考える力」を身に付けるためのコミュニケーションの方法、「慣れ」の怖さ、スマホの「使い方」から「向き合い方」へなど、スマホにひそむ4つのリスクを示しながら分かりやすく説明してもらいました。

また、7月8日(金)の学年懇談会の前には、生徒指導主事から保護者にネットトラブルの事例や資料を示しながら、子ども達を犯罪やトラブルから守るためのお願いをしました。ご家庭でも再度スマホの「向き合い方」について話題にしてみてください。



＜オンラインで視聴＞

《授業参観、学年懇談会お世話になりました！》

7月8日(金)に授業参観と学年懇談会を実施しました。5校時は第1、3学年が各教室で授業参観、第2学年が体育館で消費者教育講座を行いました。講座では、身近なインターネットトラブル等について、子ども達のロールプレイングも交えて学習しました。6校時の学年懇談会ではA期の学習や生活の様子、夏休みの過ごし方、学校行事、進路関係等について話がありました。これから長期休業に入り、ご家庭での生活が中心となりますが、有意義な生活ができるようご支援よろしくお願いいたします。



＜1年生：発表＞

《デートDV防止啓発講座》

7月12日(火)に3年生対象に下野市デートDV防止啓発講座を実施しました。講師は、ウイメンズハウスとちぎの丸山先生と下野市子ども福祉課の方でした。講座では、講師の方のプレゼンテーションや役割演技を見ながら「DVとはどんな態度・行動か」「お互いにとってすてきな関係になるためのポイント」「あなたや周りの人が悩んだときの相談先」など周りの人と話し合いながら考えました。最後に教室に戻って振り返りをしました。デートDVに関する知識や対処方法などについて、学ぶ事ができました。



＜役割演技＞

※7月15日(金)から「下都賀地区中学校総合体育大会」が開催されます。応援・送迎等でお世話になります。